

DECLARACION DE LOS PRESOS POLITICOS DE CHILE

En las condiciones jurídico-políticas anormales que vive el país, se desatan acciones externas como último recurso para llamar la atención nacional e internacional sobre injusticias cometidas por las autoridades, y buscar soluciones .

En el campo de Prisioneros Políticos de Puchuncaví en Septiembre de 1975 se desarrolló una huelga de hambre por la suerte corrida por 119 compañeros desaparecidos.

En Junio de 1976 en las cárceles de Santiago se llevó a cabo una huelga de hambre por los Presos Políticos condenados y detenidos : POR EL RECONOCIMIENTO DE SU CALIDAD JURIDICA COMO TALES Y POR UN TRATO JUSTO.

Hoy, son los parientes de los Presos Políticos Detenidos Desaparecidos los que llevan a cabo una heroica huelga de hambre. POR EL ESCLARECIMIENTO DEL CONJUNTO DE LOS CASOS DE DESAPARECIDOS Y FORMACION DE UNA COMISION INVESTIGADORA.

Hemos estado con algunos de estos compañeros en campos de detenciones secretos, en campos de detenidos y en cárceles.

Hacemos nuestros planteamientos.

Los apoyamos con nuestro principal problema y creemos que es una tarea para nuestro país el esclarecer la suerte de miles de compatriotas, sancionar a los culpables. Evitando que se juegue con la vida de los seres humanos.

Llamamos a los organismos humanitarios naciones e internacionales a cautelar la integridad física de estas madres, esposas, hijas hermanas, parientes que llevan a cabo la huelga de hambre y evite que se tomen medidas de represión.

PRISIONEROS POLITICOS DE CHILE

Santiago, 16 de junio de 1977. Chile.